

# 枝光

第4号

北九州市立枝光小学校

文責 梶原 秀朗

令和7年 4月22日(火)

## 【学校教育目標】

「自ら学び 豊かな心をもって  
たくましく生きる子どもの育成」

～笑顔が輝き、思いやりのある子どもたちに～



## 【1年生の給食が始まりました！】

### 最初のメニューは「チキンカレーライスとミックスフルーツ」でした。】

新1年生が入学して1週間ほど経ちました。

4月21日(月)は、1年生にとって小学校生活初めての給食でした。1年生に向けての「お楽しみ献立」ということで、メニューは「チキンカレーライス、ミックスフルーツ、牛乳」でした。子どもたちは、自分の席にきちんと座って、食事中の約束を確認しながらおいしく給食を食べていました。

これから6年間給食をたくさん食べて、すくすくと成長して欲しいと願っています。



## 「やさしい」上級生に感謝！！

1年生が登校してくると6年生が下足センター前で出迎え、教室まで一緒について行き、スムーズに朝の準備ができるようサポートをしています。とても素敵な6年生です。

また、上級生が「ちゃんと挨拶しよう」と1年生に呼びかける姿や、門の前で行き渋っている1年生に優しく声かけをしている姿などを見かけます。さすが枝光っ子です。笑顔が輝く学校になるようにと意識が根付いているようです。



## ○ リコーダー講習会・・・3年生

21日火曜日、リコーダー講習会が音楽室でありました。3年生からリコーダーを使用した学習が始まります。そこで、講師の方をお招きしてリコーダーの基本的な使い方を学びました。

まずは、リコーダーの持ち方を、次にタンギング、そして、息の吹き方などを楽しく、分かりやすく教えてもらいました。どの子もしっかりと学んだことを生かして、リコーダーを吹くことができていました。早くリコーダーの操作に慣れ、楽しく演奏できるようになってもらいたいです。

